
 

 

市長と語ろう！もやいミーティング概要 

 

１ 日時   平成２５年１１月２２日（金） １８：３０～２０：２５ 

２ 場所   コアプラザかの 

３ 参加者数 ３３名 

４ 出席者  市長               木村 健一郎  

       副市長              青木 龍一 

       企画総務部長           住田 英昭 

       行政改革推進室長         久村 信幸 

５ 会議録 

 

（鹿野‐01：中山間地域への投資） 

Ｑ）中山間地域への応援が目に見える形で見えない。市民の癒しの場である

中山間地域へ投資する計画はないのか。美しい中山間地域にするためにも

っと投資を考えてほしい。 

市長）まちづくり総合計画において、「中山間地域振興プロジェクト」を最重

点プロジェクトとして掲げている。中山間地域は本市にとって大切であり、

頑張る地域は支援していく。地域の方々で具体的な計画があれば、出して

いただきたい。 

 

（鹿野‐02：地籍調査） 

Ｑ）地籍調査はスピードを上げて実施してほしい。 

市長）貴重な意見として承る。 

 

（鹿野‐03：鹿野総合支所） 

Ｑ）鹿野総合支所には、どのような機能を残すのか。現在の３課体制は残すのか。 

市長）現在、今後の公共施設の再配置を行うに当っての基本方針の策定に取

り組んでおり、個々の施設の機能や配置は、次のステップで決めていく。

現在、示している基本方針案では、地域拠点となる施設への取り組みとし

て、総合支所・支所・公民館を中心とした地域づくりを推進する。 

副市長）組織体制は、現在の３課体制を維持することが基本となる。しかし、

様々な社会経済状況の変化の中で、最も適切な組織を絶えず考える必要が

あり、簡素で合理的かつしっかりと行政サービスが提供できる体制構築の

ため、適時適切に変化させることもある。 

 

 

【鹿野地区】 



 

 

（鹿野‐04：鹿野総合支所） 

Ｑ）（仮称）公共施設再配置計画（案）において、鹿野総合支所の方向性は「様々

な視点で検討する」とあるが、コアプラザ鹿野に機能を移すことで対応し

ようと考えているのではないか。 

市長）公共施設白書をもとに、今後、議論する。様々な検討をするよう既に

指示している。 

 

（鹿野‐05：鹿野総合支所・新南陽総合支所） 

Ｑ）鹿野総合支所や新南陽総合支所は耐震性が無い。総合支所は災害時に現

地の対策本部の役割を果たす重要な建物なので、合併特例債が活用できる

この時期に、本庁舎と併せて建替えてほしい。 

市長）まずは、災害時の一番の拠点となる本庁舎から建替えたい。 

副市長）総合支所は行政サービスの提供拠点として整備しないといけない。再建築

も含め検討を指示しているところであり、今後、方向性を詰めていく。 

 

（鹿野‐06：新南陽総合支所） 

Ｑ）新南陽総合支所は建替えるのか。 

副市長）新南陽総合支所や西消防署は、老朽化や耐震性の問題等から、将来

を見越すと建替えが適切と現状では思っているが、精査が必要なので、ど

の方法が最も有利で効果的か検討するよう指示している。 

 

明るく元気な鹿野をつくる会による「地域づくりワークショップ」の結果報告 

 

【意見具申】 

 ① 鹿野総合支所は、鹿野地域における行政の核となるべき存在であり、廃

止・支所への縮小は行政サービスの低下につながる。鹿野地域の拠点とも

いうべき総合支所には、さらなる機能強化と地域における政策決定権限を

付与することを強く求める。 

 ② 合併時の約束である、座席・空調完備の小ホールを整備してほしい。多

世代の集いの場・手作りの交流拠点・子どもの育成のためにも、鹿野地域

に小ホールを作るべき。 

市長）鹿野の方々の熱い思いを感じた。持続可能なまちづくりをキーワード

に、将来の周南市を考えながらまちづくりを行っている。次は、自助・

共助についてもワークショップを開催してほしい。地域の皆で考えるの

がまちづくりであり、本日の発表はすばらしかった。今後もオール周南

でまちづくりを進めたい。 



 

 

要約一覧 

管理 NO 内容 担当 質問 回答 

鹿野-01 中山間地域への投資 
中山間地

域振興課 
    中山間地域へ投資する計画はないのか。 

中山間地域は本市にとって大切であり、頑張る地域

は支援していく。地域の方々で具体的な計画があれ

ば、出していただきたい。 

鹿野-02 地籍調査 
都市計画

課 
    スピードを上げて実施してほしい。 貴重な意見として承る。 

鹿野-03 鹿野総合支所 人事課 
行政改革

推進室 

鹿野・地域

政策課 

鹿野総合支所には、どのような機能を残すのか。

現在の３課体制は残すのか。 

個々の施設の機能や配置は、これから決める。３課

体制は当面維持が基本だが、社会経済状況に応じ

て適切な組織体制に変えることもある。 

鹿野-04 鹿野総合支所 
行政改革

推進室 

鹿野・地域

政策課 
  

鹿野総合支所はコアプラザ鹿野に機能を移すこと

を考えているのか。 

公共施設白書をもとに今後、議論する。様々な検討

をするよう既に指示している。 

鹿野-05 
鹿野総合支所・新南

陽総合支所 

行政改革

推進室 

新南陽・地

域政策課 

鹿野・地域

政策課 

鹿野・新南陽総合支所は、合併特例債が活用で

きるこの時期に、本庁舎と併せて建替えてほし

い。 

再建築も含め検討を指示しているところであり、今

後、方向性を詰めていく。 

鹿野-06 新南陽総合支所 
行政改革

推進室 

新南陽・地

域政策課 
  新南陽総合支所は建替えるのか。 

耐震性の問題等から、建替えが適切と現状では思う

が精査が必要。どの方法が最も有利で効果的か検

討を指示している。 

 

鹿野地区 


